

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, unter kompetenter Leitung ein wissenschaftliches Kolloquium zum Thema „Ehrung von Bürgerinnen und Bürgern im Spannungsfeld zwischen städtischer Erinnerungskultur und aktueller Geschichtsforschung“ gemeinsam mit der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg und unter Mitwirkung von ausgewiesenen Experten durchzuführen.

In Fortführung der Ergebnisse des Kolloquiums soll im Dialog mit den halleschen Bürgerinnen und Bürgern ein Kriterienkatalog entwickelt werden, der dem Stadtrat als Entscheidungshilfe für die Auswahl von Personen für öffentliche Ehrungen dient.